
Protokoll:  
Rm Wefelscheid (BIZ) trägt vor, aus der Sicht der BIZ-Fraktion wäre es sinnvoll, wenn die 
Versendung der Begründungen vor der erneuten Offenlage erfolgen würde.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0045/2010) vor 
 
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann bringt vor, der Antrag sei erledigt, da die 
Verwaltung, wie im Antragstenor beschrieben, verfahren würde. 
 
 


